
Herr Bremer und Herr Bassenge -ABJ Architekten Hamburg- stellen die aktuelle Planung vor. 

 

Es schließt sich eine rege Diskussion an. Fragen zur Parkplatzsituation, Auslastung der Halle 

und zum Kostenumfang der Maßnahme aus dem Ausschuss werden beantwortet. 

 


